
くらし最優先に安全・便利なまちづくり
市
民　
い
じ
め

生
活
破
壊
の
負
担
増
や
め
さ
せ
ま
す

「日々節約しても毎月赤字で悲しくなります…」─市民の痛みに心を寄せ

便
利
で
安
全
な
街
へ
、
み
ん
な
の
願
い
を
実
現
し
ま
す
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４人　
家族で８万５千円の負担増

　

国
保
税
が
高
す
ぎ
て
払
い
き
れ
な
い

世
帯
が
２
割
近
く
に
の
ぼ
る
の
に
、
市

は
こ
の
６
月
に
大
幅
引
き
上
げ
を
計

画
。
標
準
的
な
４
人
家
族
で
８
万
５
千

円
。市
民
の
悲
鳴
が
聞
こ
え
て
き
ま
す
。

　

払
え
な
け
れ
ば
容
赦
な
く
保
険
証

が
取
り
上
げ
ら
れ
、
命
に
か
か
わ
る

大
問
題
。
引
き
上
げ
中
止
に
全
力
を

あ
げ
ま
す
。

45 ㍑１枚 12 円が 35 円に
　
「
ゴ
ミ
処
理
費
用
は

市
民
に
負
担
し
て
も

ら
う
」̶

ゴ
ミ
処
理

は
本
来
税
金
で
ま
か

な
う
べ
き
も
の
で
す
。

こ
れ
で
は
税
金
の
二
重
取
り
で
す
。

　

ゴ
ミ
袋
の
有
料
化
で
は
ご
み
減
量

も
リ
サ
イ
ク
ル
も
す
す
み
ま
せ
ん
。

毎
日
生
活
に
使
う
も
の
に
、
こ
ん
な

大
幅
な
値
上
げ
は
許
せ
ま
せ
ん
。

循環バスを全市に
　

循
環
バ
ス
は
ど
こ
で
も
ま
ち
づ
く

り
の
基
本
問
題
で
す
。
お
隣
の
八
街

市
や
山
武
町
で
も
、
す
で
に
全
域
運

行
し
て
い
ま
す
。

　

東
金
市
で
も
１
台
か
ら
３
台
に
増

や
し
、
病
院
や
公
共
施
設
を
結
ぶ

全
市
運
行
を
実
現
し
ま

し
ょ
う
。

防犯灯増設し安全な通学路に
　

頻
発
す
る
児
童

を
ね
ら
っ
た
凶
悪

犯
罪
。
防
犯
灯
の

増
設
な
ど
、
通
学

路
の
安
全
対
策
は

待
っ
た
な
し
で
す
。
で
も
市
の
年
間

予
算
は
た
っ
た
50
基
分
。
大
幅
に
予

算
を
増
や
し
て
通
学
路
、
生
活
道
路

を
明
る
く
し
ま
す
。

９月には

６月には

日本共産党の２議席で
　      共同の力さら

に 強め実現します

公共事業の「聖域」に
    ズバリとメスを入れ財源確保

　公共事業や外部「委託事業」を見直して６億円、テク
ノグリーンパークに優良企業を積極的に誘致して、地元
の雇用を増やしながら、２億円の税収を増やします。
　こうして確保した財源の一部を使えば、負担を増やさ
なくても市民の願いを実現することができます。

７～８億円の財源確保

２億 5000 万円で
　実現できます

国保値上げ中止に  　２億円

循環バス３台運行に４千万円

防犯灯 200 基と電気代全額補助で１千万円
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２億 5000 万円

▼▽

　日本共産党が２議席になれば、日本共産党単独

でも市長と同じように議会に条例を提案できるよ

うになり、発言力もグーンとアップします。

　議会内外の共同の力をさらに強め、市民の願い

実現のために全力をつくします。



どの党、どの人を選ぶべきでしょうか
老後も子育ても安心の東金市へ

常に住民の目線で「市民が主人公」つらぬく
３
月
13
日
に
は
日
本
共
産
党
の
２
議
席
を

な
れ
あ
い
議
会
た
だ
し
、
市
民
の
願
い
届
け

母
と
子
の
願
い
を
次
つ
ぎ
実
現

共
同
の
力
で
「
東
金
市
」
残
す

市
民
生
活
最
優
先
の
ま
ち
づ
く
り
を

合
併
に
反
対
し
た
人
も
、
賛
成
し
た
人
も
ご
い
っ
し
ょ
に

32 年前の
初   議   席

16 年前の
女性初議席

昨年 11月の
住民投票で

市
民
と
と
も
に

　

１
９
７
３
年
、
現
職
の
男
性
議
員
が
32
歳
で
市
会
議
員
に
初
当
選
。
日
本
共
産
党
の
初

議
席
で
す
。
当
時
の
議
会
は
、
市
長
の
言
う
事
は
何
で
も
賛
成
の
「
な
れ
合
い
議
会
」
で

し
た
が
、
市
民
の
要
望
を
市
政
に
届
け
る
共
産
党
議
員
の
活
動
で
、
東
金
市
議
会
も
「
議

会
ら
し
い
議
会
」
に
な
っ
て
い
き
ま
し
た
。

　

16
年
前
に
東
金
市
議
会
初
の
女
性
議
員
と
し
て
共
産
党
議
員
が

当
選
。
お
母
さ
ん
た
ち
の
運
動
と
む
す
び
、

時
間
外
保
育
や
全
小
学
校
区
で
の
学
童
保

育
、
夜
間
診
療
、
全
小
中
学
校
で
の
完
全
給

食
、
そ
し
て
循
環
バ
ス
の
試
行
運
転
な
ど
、

母
と
子
の
願
い
を
次
々
と
実
現
。

　

大
和
幼
稚
園
の
建
設
で
は
建
設
委
員
会
と
も
協
力
し
、
建
築
材

と
し
て
山
武
杉
な
ど
の
自
然
素
材
を
使
い
、　

ホ
ル
ム
ア
ル
デ
ヒ

ド
が
基
準
の
10
分
1
以
下
に
。
ア
ト
ピ
ー
や
ぜ
ん
そ
く
を
心
配
す

る
お
母
さ
ん
た
ち
か
ら
よ
ろ
こ
ば
れ
て
い
ま
す
。

　

昨
年
11
月
、
合
併
の
是
非
を
問
う
住
民
投
票
は
、
合
併
「
反
対
」

が
「
賛
成
」
の
倍
近
く
上
回
り
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
は
、
保
守

や
無
党
派
の
市
民
、
議
員
と
共
同
し
て
、
住
民
投
票
の
成
功
に
全

力
を
あ
げ
ま
し
た
。
合
併
の
問
題
点
と
、
自
立
の
財
源
も
示
し
た

日
本
共
産
党
の
チ
ラ
シ
と
街
頭
宣
伝
は
、「
東
金
市
を
な
く
し
て

ほ
し
く
な
い
」
と
い
う
市
民
を
大
い
に
励
ま
し
ま
し
た
。

　志賀市長は、「自立を選んだのだ

から負担も覚悟せよ」と言わんばか

りに、市民いじめの負担増を押し付

けようとしています。

　日本共産党は、公共事業の「聖域」

にメスを入れることこそ、今やるべ

き事と考えています。知恵と力を合

わせて、無駄をなくし、市民生活最

優先の東金市をつくりましょう。

４年連続の国保値
上げに

賛成した保守（    自
民）、公明

　国･県いいな
りで、県立東金

病院の

切り捨てに何も
いえない市政で

はこ

まります。今回
で４年連続の国

保税

値上げに賛成し
た保守（自民）

、公明

の議員では、東
金市の未来を任

せら

れません。

日
本
共
産
党
の
働
き
を
見
て
く
だ
さ
い

　合併の住民投票では、共
産党を見直しました。チラ
シと街頭宣伝には、ずいぶ
ん励まされました。

　　須賀内省三さん（田間在住）

　中学校給食の実現では、
共産党の議員さんにも、た
いへんお世話になりました。

　　  高橋葉子さん（日吉台在住）


